



Nomos

Jherings rechtswissenschaftliche Methode



Jherings Methode und Jherings Dogmatik

Ein Vergleich

Von Dr. Wei Xiao

2024, 548 S., brosch., 179,- €

ISBN 978-3-7560-0917-6

(Rheinische Schriften zur Rechtsgeschichte, Bd. 28)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0917-6

Die Neuerscheinung behandelt die Entwicklung von Jherings Rechtsdenken, sie untersucht insbesondere die abstrakte Methodik in der konkreten Rechtsdogmatik. Vor dem Hintergrund der intensiven Diskussion um Kontinuität oder Diskontinuität im methodischen Denken Rudolf von Jherings unternimmt die Studie den Versuch, dieses juristische

Methodendenken anhand verschiedener dogmatischer Beispiele genauer zu betrachten. Es wird gezeigt, dass sich eine starke methodische Kontinuität durch seine gesamte Rechtsdogmatik zieht. Der Autor arbeitet auf dem Gebiet der Jhering-Forschung, der neueren Privatrechtsgeschichte und der vergleichenden Rechtsgeschichte.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Jhering's Method and Jhering's Dogmatics



Jherings Methode und Jherings Dogmatik

Ein Vergleich

By Dr. Wei Xiao

2024, 548 pp., pb., € 179.00

ISBN 978-3-7560-0917-6

(Rheinische Schriften zur Rechtsgeschichte, vol. 28)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0917-6

The research focus of the work lies in the examination of the abstract methodology in the concrete legal dogmatics in the various phases of Jhering. Against the background of the intensifying discussion about continuity or discontinuity in Jhering's methodological thinking, the thesis is therefore dedicated to bringing Jhering's methodological thinking a

little closer by examining the various dogmatic examples. It is shown that the strong methodological continuity runs through his entire legal dogmatics. The author works in the field of Jhering research, the modern history of private law and comparative legal history.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary